

Rodez. Un an après la victoire du « Non » au référendum, Jean-Luc Mélenchon est amer.

« Les Français n'ont pas été respectés »



Jean-Luc Mélenchon animera un meeting le 8 juin à Rodez.

Politique. Un an, jour pour jour, après le référendum sur le projet de constitution européenne, l'anniversaire de la victoire du « Non » qu'il a défendu aux côtés de José Bové et Jean-Claude Gayssot notamment, aura, pour Jean-Luc Mélenchon, le goût amer de la trahison.

Dans un entretien à « La Dépêche du Midi », le sénateur socialiste de l'Essonne qui sera à Rodez le jeudi 8 juin dit sa colère et son inquiétude, « alors qu'à l'insu des Français et contre leur volonté, le processus de ratification du texte sanctionné se poursuit... ».

Page 10